

クラウドファンディングに対し、皆様のあたたかいご支援と応援に、心から感謝申し上げます。



POTT プロジェクトの挑戦が、終わりました。長いようで短い50日間でした。1週間でゴール達成、20日目に二次ゴール、そして昨日三次ゴールを達成することができ夢のようです！多くの方々からあたたかいご支援や応援をいただきましたことに、心から感謝申し上げます。

誤嚥予防や“食べる喜び”を支え合うことは、いろんなケアの形があります。病院から施設、在宅に関わらず基本的ケアとして私達は、ポジショニング（食事姿勢を整えること）をバスタオルという形で提案しました。多くのご支援や応援メッセージは、共感の証として勇気と希望をいただきました。今後について、以下のように予定しております。

◎リターンは、11月5日から開始します。11月中旬になっても届かない場合は、ご一報ください。バスタオルは、1月から発売予定です。販売総代理店は、株式会社メディカルサービス明和（広島県廿日市市）に依頼しております。入手しやすい価格設定にしたいと考えています。

詳細は12月初旬にホームページで紹介致します。

#### ◎研修会の支援をしていただいた方

別途事務局から連絡致します。また二次、三次目標にあげました研修会も、高齢者率の高い地域や未伝承県などからの希望を募集致しますので、POTT プロジェクト事務局に連絡下さい。

◎書籍として「POTT プログラム」を医学書院から発刊予定です（12月末又は1月）。POTT 基本的スキルや応用編、教育方法、病院や施設、在宅、学校等の活動を紹介します。

本プロジェクトトップ写真モデルのOさんは105歳。10月に介護レストラン（ゆめたうん廿日市 レストラン街）にご家族と参加され、「カツオのたたき定食」を召し上がりました。写真は食事後のお散歩タイムです。頭頸部調整には、POTT 用バスタオルを使って下さっていました。いつでもどこでも使える“バスタオル”です！

POTT は、これからも多くの仲間と共に食べる喜びを伝えるプロジェクトに挑戦していきます。引き続きご支援、応援をよろしくお願い致します。

POTT クラウドファンディング検索 ；新着情報等は、継続的に掲載します。

<http://readyfor.jp/projects/pott-towel> 又は「レディフォー POTT」

購入型 #広島県 #社会にいいこと #医療・福祉 #障害者 #介護 #生活用品 #研究

食べる喜びを伝え支える"POTT"が誤嚥予防バスタオルをつくります

迫田綾子 POTTプロジェクト代表

POTTで食べる喜びを伝えたい！

支援総額 2,210,000円 目標 660,000円

支援者 残り 195人 終了しました

プロジェクトは成立しました！

支援履歴の確認はこちら

シェア 応援 DMG! ツイート

